



Compte rendu de l'E.A.P du 24 Janvier 2022

Présents

P. Augustin

Mmes Ambrosia, Boissin, Burdet, Chastagnier, Fargier, Grolleau, Imbert, Lannerée, Tranchand, M.M. Grolleau, Grousset, Lacroix, Roussel, Rue Fenouche

L'EAP, élargie aux personnes exerçant une activité dans la paroisse s'est réunie, le lundi 24 janvier afin de définir le projet pastoral demandé par l'évêque à chaque paroisse du diocèse. Après un début poussif, l'Esprit-Saint a fini par souffler pour nous permettre de dégager 4 objectifs dont la mise en œuvre, c'est-à-dire comment et « qui fait quoi ? », fera l'objet de la prochaine réunion fixée au 7 mars à 18 h. Des amorces de réponse ont été apportées

1 L'accueil :

« Etat des lieux » : nos messes sont belles, animées par des « maîtresses de chants » talentueuses, mais même si nous ne sommes pas spécialement nombreux, nous ne nous connaissons pas. Il s'agit donc de faire connaissance. Comment ? Des amorces de réponse ont été proposées :

- une participation plus large aux lectures : les équipes d'animation peuvent inviter les participants à lire les textes du dimanche (choisir de préférence les personnes moins connues)
- demander aux lecteurs de se présenter, s'ils le souhaitent (ou à toute autre personne présente dans l'église)
- être chrétien ensemble, (pas chacun dans son coin avec ses petites activités, ses petites affinités, ses petites habitudes...). Créer des liens entre les différentes activités (ex: baptême-catéchèse)
- développer la convivialité : repas, apéros, rencontres diverses.

2 Une prière collective

Proposer une intention de prière par semaine et inviter l'assemblée à orienter sa prière vers cette intention en ayant soin de la choisir proche de la communauté.

- Possibilité de l'inscrire dans la feuille du mois.
- Réactiver les équipes-relais pour proposer des intentions en lien avec les joies (pas interdit de dire merci au Seigneur !) et les peines vécues par les membres des différents clochers-communes.

3 L'Évangélisation

Une évangélisation de rue a été proposée et l'idée chemine

- Prise de contacts avec des personnes ayant expérimenté cette forme d'évangélisation et possibilité d'entendre leur témoignage dans notre paroisse.
- Formation.
- Explicitation du lien entre notre vie chrétienne et les activités que nous exerçons.

4 Quelle place accordons-nous aux personnes âgées :

- dans nos villages ?
 - dans les EPHAD
- (Visites, porter la communion...)

Le **19 mars, fête de ST Joseph**, patron de notre paroisse rencontre avec Joachim LEYRONAS qui évoquera le ST patron du Vivarais : Jean-François Régis.